

# Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Wetzlarer Stadtnachrichten  
Mai 2009

Wetzlarer Stadtnachrichten

- 27

## Klassenvorspiele

-Anzeige-

der Musikschule Lahnau/Heuchelheim



Denys Okatyev, Kim-Laura Groß

Am Sonntag, dem 10.05.2009, veranstaltete die Musikschule Lahnau/Heuchelheim im Saal der Gaststätte „Zum Treppchen“ in Heuchelheim ihre traditionellen Klassenvorspiele. Drei Konzerte an diesem Nachmittag boten 200 Zuhörern ein kurzweiliges, abwechslungsreiches Programm, welche von den verschiedenen Instrumentallehrern der Musikschule gestaltet wurden.

In den Konzerten erklangen Beiträge der Klavier- und Keyboardklasse von Frau Elena Hasin, der Klavier-, Keyboard- und Gitarrenklasse von Herrn Hans Koster, der Keyboard- und Gitarrenklasse von Herrn Bertram Hinz, der Gitarrenklasse von Herrn Thomas Böhm, der Keyboardklasse von Frau Nina Böch, der Gitarren-, Blockflöten-, Querflöten-, Klavier- und Keyboardklasse von Herrn Denys Okatyev, der Geigenklasse von Frau Nilia Hummer, der Gesangsklasse von Frau Dina Zavodovska sowie den Instrumentalklassen von Schulleiter Herrn Alexander Römer.

Schulleiter Alexander Römer begrüßte die Schüler und Schülerinnen im Alter von 5 bis 75 Jahren bzw. die zahlreichen Zuhörer und wies darauf hin, dass die Klassenvorspiele gleich zwei wichtige Funktionen erfüllen. Zum einen werden eingeübte Fertigkeiten auf dem jeweiligen Instrument gezeigt, zum anderen festigt die Auftrittssituation vor großem Pu-



Hans Koster, Nick Adam,  
Sarah Westermann

blikum das Selbstwertgefühl der Teilnehmer und fördere die Sicherheit im Umgang mit dieser ungewohnten und aufregenden Situation. Schon von Anbeginn musikalischer Ausbildung sei es enorm wichtig, immer wieder an Vorspielen teilzunehmen, um frühzeitig dem Phänomen „Lampenfieber“ entgegenzuwirken. Neben Volksliedern aus verschiedenen Ländern, Gospel-Songs und Evergreens der Rock- und Popmusik, kamen klassische Konzertstü-



Kira Groß, Lena Becker, Katharina Zirk, Luisa Moll, Denys Okatyev

cke zum Vortrag. Höhepunkte waren der Auftritt der Bandprojekte von Herrn Alexander Römer sowie das Ensemble von Herrn Denys Okatyev, welches uns den Song „This is the life“ vortrug. Das Saxophon-Ensemble „Sturmgebläse“ trug mit großer Souveränität die Stücke „Country Garden“, „Lincolnshire Poacher“, „Michelle“ und „The Entertainer“ vor. Die Keyboardband „United Keys“ unterhielt die Gäste mit den Songs „Smoke on the water“, „What a feeling“ und „No matter what“. Ein großer Erfolg war auch die Rock-Band „The Roman Crew“, welche uns die Songs „Shadow on the wall“, „Geile Zeit“ und „Venus“ darboten. Zum Abschluss erhielten alle Teilnehmer lang anhaltenden, verdienten Applaus und gingen motiviert mit einem schönen Erfolgserlebnis mit ihren Eltern, Verwandten und Freunden nach Hause.

Auch in diesem Jahr werden wieder Schüler der Musikschule an verschiedenen musikalischen Wettbewerben teilnehmen, wobei bereits mehrfach Plätze auf vordersten Rängen belegt werden konnten.

**Musikschule Lahnau/Heuchelheim**  
- künstlerisch-staatlich anerkanntes Bildungsinstitut -  
Hauptstelle und Büro: Atzbacher Str. 22, 35633 Lahnau-Dorlar  
Tel.: (0 64 41) 6 15 00 • Fax: (0 64 41) 96 37 68